



**30 Jahre  
deutsch-französische Partnerschaft**

**Offizielles Treffen am 18. Juni 2022 der Bürgermeister von Sauvigny les Bois und Neuhäusel anlässlich der Feierlichkeiten zum 30 jährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft zwischen beiden Gemeinden**



Um 10 Uhr am Samstagmorgen trafen sich Mr Alain Lecour (Bürgermeister von Sauvigny les Bois) mit Gattin und Herr Wolfgang Matz (Bürgermeister von Neuhäusel) im Bürgermeisteramt in Neuhäusel, zusammen mit einigen Teilnehmern aus Frankreich und Deutschland, zu einem offiziellen Austausch.



Bürgermeister Matz stellte die Gemeinde Neuhäusel ausführlich vor u.a. zu den Themen Entwicklungen in Neuhäusel, Infrastruktur, Digitalisierung, Dorfleben, Bevölkerung und Flüchtlingssituation.



Ein Gastgeschenk wird überreicht, ein herzlicher Händedruck erneuert die Freundschaft



Mit einer kühlen Erfrischung an diesem heißen Tag wurde die Gruppe nach der anschließenden Begehung der Gemeinde Neuhäusel von der freiwilligen Feuerwehr empfangen. Es gab ausführliche Informationen zur Ausstattung und zum Fuhrpark.